
これは、重要な問題ですのはっきりさせましょう。

誰の意向を受けてのことかはわからないが、「明らかに話 し合われた」  事実

があるの |こ 「話 し合われていない」と言った り、「テープでの確認」を求めると

処分 したと言った り、意図的な「要点記録」がなされた りした事実はありますか

ら、 「誰が要点と判断 し記録するのか」 という点を、

はっきりさせる必要があると考えます。

議会事務局を「隠蔽の巣窟」にしてはな りません

3点 目。 6月 26日 に行なわれた議会改革調査特別委員会の「要点記録」の確認を

参加者の私の方からも請求 します。

記録 (テ ープ)を参加者全員の同意もなく、勝手に議会事務局で「消去・廃棄」することは、とん

でもない「証拠隠し」と言われても仕方がないことです。

そうしたことがないよう、強く要求 しておきます。

因みに、私は議会改革調査特別委員会の参加者ですから、確認する資格はあるものと思っておりま

す。

なんとしても、「重要な問題」が、きちんと記録されているか、確認する必要を感 じている  か

らです。
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